



Communiqué – Pour diffusion immédiate

## La saison touristique estivale est lancée en Abitibi-Ouest

**La Sarre, mercredi le 21 juin 2023** – Tourisme Abitibi-Ouest est ravi d’annoncer le lancement officiel de la saison touristique estivale sur son magnifique territoire. Avec l’arrivée de l’été, nous invitons les visiteurs locaux, nationaux et internationaux à découvrir nos différents attraits en Abitibi-Ouest.

La saison touristique estivale est prometteuse cette année avec de nombreuses activités et événements pour charmer les visiteurs de tous âges. Que vous soyez amateur de plein air, passionné de culture ou simplement à la recherche de détente, vous trouverez votre bonheur parmi les nombreuses options offertes chez nous.

Vous avez besoin d’une information ou un conseil pour votre prochaine sortie ? Rendez-vous au Bureau d’information touristique, ouvert 7 jours sur 7, situé au 600 rue Principale à La Sarre. Nos dynamiques conseillers(ères) en séjour, Axelle Audet, Benjamin Brassard, Ellie Garneau et Marc-Antoine Riopel sauront bien vous renseigner, notamment avec la carte touristique de la MRC Abitibi-Ouest et de la Ville de La Sarre.

Un projet pilote intitulé «*Les mardis découvertes*» sera inauguré cette saison afin de faire découvrir les attraits touristiques à nos citoyens par le biais d’un service clé en main comprenant transport et dégustation.

Au cours des prochaines semaines, Tourisme Abitibi-Ouest procédera également au lancement d’une toute nouvelle plateforme touristique [www.tourisme.ao.ca](http://www.tourisme.ao.ca). Ce sera un outil fort pratique, autant pour les touristes que nos différents acteurs touristiques.

Finalement, ce sera un été festif pour certaines de nos municipalités alors qu’Authier-Nord et Saint-Lambert fêteront leur 100<sup>e</sup> anniversaire de fondation. Nos experts en tourisme iront à votre rencontre lors des différents événements tenus sur le territoire, à bord de l’Info-Mobile, un magnifique Bronco Sport 2023 offert en gracieuseté par Beaudry & Lapointe, concessionnaire automobile Ford de La Sarre.

« L’Abitibi-Ouest est *Riche de nature* et c’est un terrain de jeu parfait pour profiter des belles journées de l’été. J’invite tous nos citoyens à être de bons ambassadeurs et à choisir l’Abitibi-Ouest pour ses activités. Je souhaite une belle saison touristique à tous et je

remercie tous les intervenants touristiques qui travailleront sans relâche afin de nous faire vivre des moments exceptionnels. », mentionne Jaclin Bégin, préfet de la MRC d'Abitibi-Ouest.

Soyez à l'affût de tout ce qui se passe sur le territoire en vous abonnant à la page Facebook et Instagram de Tourisme Abitibi-Ouest au **@tourismeao**.

-30-

Source : Mylène Noël  
Agente de développement rural et responsable du tourisme  
MRC d'Abitibi-Ouest  
819-339-5671 poste 247  
[mnoel@mrcao.qc.ca](mailto:mnoel@mrcao.qc.ca)